

SEMITRON und Hilscher verkünden strategische Partnerschaft zur Stärkung der Marktpräsenz im DACH-Raum

SEMITRON, führender Anbieter für die Distribution elektronischer Komponenten und Testhaus, und die Hilscher Gesellschaft für Systemautomation mbH, Marktführer für industrielle Kommunikationslösungen, haben eine strategische Partnerschaft geschlossen. Dadurch wird die Verfügbarkeit der multiprotokollfähigen netX-Kommunikationscontroller sowie der darauf basierenden netRAPID-Module für Anwender aus der Industrie signifikant gesteigert. Zusätzlich profitieren Anwender von einem noch schnelleren und umfangreicheren Support. Durch die Umsetzung gemeinsamer Projekte werden beide Unternehmen ihre Reichweite erhöhen und neue Marktsegmente vor allem in Deutschland, Österreich und der Schweiz (DACH) erschließen.



Marcel Seeber Chief Sales Officer (CSO) „Die Partnerschaft mit SEMITRON eröffnet uns neue Möglichkeiten, unsere Marktpräsenz zu erweitern und Neukunden in bislang wenig erschlossenen Segmenten wie Machine Vision und Motion zu gewinnen. Dank SEMITRONs etablierten Vertriebsstrukturen und umfassendem Know-how können wir unser Support-Team entlasten und gleichzeitig die Qualität unserer Kundenbetreuung auf ein neues Niveau heben.“



Jürgen Rohland, Managing Director SEMITRON, sieht im Abkommen neue Möglichkeiten: „Hilscher ergänzt unser bestehendes Produktportfolio ideal und rüstet uns für zukünftige Aufgaben im Distributionsgeschäft. Mit der erweiterten Produktpalette im Bereich industrieller Kommunikation sind wir imstande, Kunden noch umfassender bei der Lösungsfindung konkreter Applikationen zu betreuen.“